

Informations de la semaine du 26 décembre au 1er janvier

Vacances scolaires : pas de catéchisme

L'abbé Timothée se repose en famille.

Messes : oratoire de la cure : lundi 26 à 18h & mardi 27 à 8h. A Fleurie samedi 31 à 11h.

Vendredi 30 décembre : Adoration de 7h à 12h à l'oratoire de la cure à Villié-Morgon

Dimanche 1er Janvier : Sainte Marie, Mère de Dieu

Samedi 31	La Trinité en B	18h30	Messe à Chénas
Dimanche 1er	La Trinité en B	8h30	Messe à St Joseph, <i>selon le missel de St Jean XXIII</i>
		10h30	Messe à Fleurie, <i>suivie d'un vin chaud</i>

Informations de la semaine du 2 au 8 janvier 2023

Reprise du Catéchisme aux heures habituelles à partir du 3 janvier

Lundi 2 <i>St Basile</i>	La Trinité	Pas de Messe	
Mardi 3 <i>St Nom de Jésus</i>	La Trinité	18h	Messe à Fleurie, <i>suivie du chapelet pour les vocations</i>
		19h30	Groupe confirmation (3ème séance) à la cure de Villié-Morgon
Mercredi 4 ; <i>Férie</i>	La Trinité	9h	Messe à Jullié
Jeudi 5 <i>Férie</i>	La Trinité	9h	Messe à l'oratoire de Villié-Morgon
		9h45	Chapelet à ND de Montligeon <i>pour les défunts de la Paroisse</i>
		19h30	Hommes Adorateurs à l'oratoire de la cure de Villié-Morgon
Vendredi 6 <i>Férie</i>	La Trinité	8h30	Chapelet à Vauxrenard
		9h	Messe à Vauxrenard
		7h à 18h	Adoration à l'oratoire de la cure de Villié-Morgon
		17h	Baptême de Léo Kolodziejczyk à Lancié
		17h	Aumônerie des collégiens <i>suivie du ciné-club à la cure de Villié-Morgon, « the Truman show »</i>
Samedi 7 <i>St Raymond de Penyafort</i>	La Trinité	9h	Messe à La Madone, <i>suivie du chapelet pour la conversion des pêcheurs</i>
		10h	Baptême Stephin-Elouan Durieu à St Joseph
		11h	Baptême de Abigaël Burfin-Duverney à Fleurie
		140ème anniversaire de la 1ère Messe à St Joseph avec Mgr LE GAL 15h15 Enseignement sur la Sainteté de la Ste Famille, à St Joseph 16h15 Messe d'action de grâce à St Joseph, suivi d'un goûter	

Dimanche 8 Janvier : Epiphanie du Seigneur

Samedi 7	La Trinité en B	18h30	Messe à Villié-Morgon
Dimanche 8	La Trinité en B	8h30	Messe à St Joseph, <i>selon le missel de St Jean XXIII</i>
		10h30	Messe à Fleurie
		15h45	Marche des Rois ; <i>cf invitation et pages intérieures</i>



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46

Permanences du lundi au vendredi de 9h30 à 11h30-Secrétariat du lundi au jeudi de 13h30 à 17h

69lteb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr/>

Curé : *abbé Timothée PATTYN* ; abbepattyn@gmail.com ; 06 60 77 87 19

Dimanche 25 Décembre : Nativité du Seigneur

Lectures	Is 62, 1-5	Ac 13, 16-17.22-25	Mt 1, 1-25
Psaume 68	« Ton amour, Seigneur, sans fin je le chante ! »		
Acclamation	« Généalogie de Jésus, Christ, fils de David »		

Samedi 24 Veillée de Noël	St Nicolas de B	18h00	Messe à Régnié-Durette
	La Trinité en B	21h00	Messe à Quincié en Beaujolais
		18h00	Messe à Villié-Morgon
Dimanche 25 Noël	St Nicolas de B	21h	Messe à Juliénas
		24h	Messe à St Joseph
	La Trinité en B	9h45	Chapelet à l'église de Beaujeu
		10h30	Messe à Beaujeu
		10h30	Messe à Fleurie

Mot du pape ! (St Léon le grand) : « ...rejetons l'homme ancien... »

« Notre Sauveur, mes bien-aimés, est né aujourd'hui : réjouissons-nous ! Il n'est pas permis d'être triste, lorsqu'on célèbre l'anniversaire de la vie. Celui-ci détruit la crainte d'avoir à mourir, il nous donne la joie de l'éternité...

« Personne n'est tenu à l'écart de cette allégresse, car le même motif de joie est commun à tous. Notre Seigneur, chargé de détruire le péché et la mort, n'ayant trouvé personne qui en fût affranchi, est venu en affranchir tous les hommes. Que le saint exulte, car il approche du triomphe. Que le pécheur se réjouisse, car il est invité au pardon. Que le païen prenne courage, car il est appelé à la vie.

« En effet, le Fils de Dieu, à la plénitude des temps fixée dans la profondeur impénétrable du plan divin, a épousé la nature humaine pour la réconcilier avec son Créateur ; c'est ainsi que le démon, inventeur de la mort, allait être vaincu par cette nature même qu'il avait vaincue.

À la naissance du Seigneur, les anges bondis-

sent de joie et chantent : *Gloire à Dieu au plus haut des cieux* ; ils annoncent : *Paix sur la terre aux hommes que Dieu aime*. Ils voient en effet la Jérusalem céleste qui se construit avec toutes les nations du monde. Combien la pauvre humanité doit-elle se réjouir devant cette œuvre inouïe de la bonté divine, puisque celle-ci inspire une telle joie à la nature sublime des anges eux-mêmes !

Mes bien-aimés, il nous faut donc rendre grâce à Dieu le Père, par son Fils, dans l'Esprit Saint ; avec la grande miséricorde dont il nous a aimés, il nous a pris en pitié, et alors que *nous qui étions des morts par suite de nos fautes, il nous a donné la vie avec le Christ* pour que *nous soyons en lui une création nouvelle*, une (...) œuvre de ses mains.

Rejetons donc l'homme ancien avec ses agissements, et puisque nous sommes admis à participer à la naissance du Christ, renonçons à notre conduite chamelle... »

Les Rois Mages

L'histoire des Rois Mages est relatée dans le seul évangile de Saint Matthieu :

« Jésus étant né à Bethléem de Judée, aux jours du roi Hérode, voici que des mages d'Orient arrivèrent à Jérusalem, disant : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Car nous avons vu son étoile à l'Orient et nous sommes venus l'adorer ». Ce que le roi Hérode ayant appris, il fut troublé, et tout Jérusalem avec lui... Et voilà que l'étoile qu'ils avaient vue à l'Orient allait devant eux, jusqu'à ce que, venant au-dessus du lieu où était l'enfant, elle s'arrêta. A la vue de l'étoile, ils eurent une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, trouvèrent l'enfant avec Marie, sa mère, et, se prosternant, ils l'adorèrent ; puis ouvrant leurs trésors, ils lui offrirent des présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe. Et ayant été avertis en songe de ne point retourner vers Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin. »



Il est bon de se rappeler le texte de l'évangile et de chercher le sens profond de cette aventure. La venue des Mages au chevet de Jésus a aussi un sens symbolique. C'est le signe d'une véritable ouverture vers le monde extérieur. Car le monde juif de l'époque se

scélérosait. Toutes les étapes amenant la reconnaissance du caractère royal de la naissance de Jésus sont rassemblées et respectées. Avec pour premier indice, l'étoile guidant les Mages.



En Perse à cette époque, les constellations sont le signe par excellence pour désigner un nouvel individu disposant d'un mandat céleste. Les Mages ont vu à l'Orient l'étoile qui les conduit à l'Occident, et celui qui - le premier - verra l'étoile, c'est effectivement Jésus, selon la prophétie d'Isaïe.

Cette année, afin de célébrer plus particulièrement cette venue des Rois Mages, les paroissiens pourront participer à une marche festive intitulée « Marche des Rois. »

Le Dimanche 8 janvier à Villié-Morgon se déroulera ce rassemblement festif et missionnaire pour commémorer l'Épiphanie. A 15h45, rassemblement des participants en 3 points de départ et 3 itinéraires différents. A 16h30, sur le parvis et dans l'église de Villié Morgon se déroulera une saynète par les enfants et leurs accompagnateurs et à 16h45, partage de la galette des rois.

Les chrétiens de la paroisse, leurs enfants et les familles sont attendus en nombre pour cette animation. *Louis Thorat*

- EN BREF -

Après Noël, reprenez ces 3 dates :

Samedi 7 janvier à l'église St Joseph

140ème anniversaire de la 1ère Messe qui y a été célébrée le 7 janvier 1882.
Avec Mgr Patrick LE GAL

15h15 : enseignement sur la Sainteté de la Ste Famille pour notre temps ; questions
16h15 : Messe d'action de grâces à St Joseph
17h : goûter fraternel dans l'ancienne école.

Dimanche 8 janvier : marche des Rois

Un rassemblement festif et missionnaire pour commémorer l'Épiphanie

15h45 : rassemblement et marche
(3 routes avec 3 points de départ dans Villié-Morgon)
16h30 : saynète sur l'Épiphanie à l'église de Villié-Morgon

16h45 : tirage des galettes devant l'église

Dimanche 15 janvier à Villié-Morgon

Fête de la St Vincent, Patron des Vignerons
Messe Dominicale à 10h30 à Villié-Morgon
Avec Mgr de GERMAY, archevêque de Lyon.

Chemin de crèches

Profitez des vacances pour aller prier devant la crèche de votre village.

L'église de Lancié est ouverte les samedis et dimanches après-midis

Les intentions déposées auprès des crèches seront présentées à la Messe du dimanche 8 janvier

Nous l'avons confiée à la Miséricorde de Dieu

* Marthe BANSILLON,
le 20 décembre à Fleurie

Les intentions de Messes

Vendredi 23 à Chiroubles

Jacques MOUSSIN et les familles MOUSSIN-THORAL

Samedi 24 à 9h à Corcelles

Famille BRENON-JAMBON

à 18h00 à Villié-Morgon – Veillée de Noël

Louis et Marthe DARGAUD ; Marcel et Antoinette

CHEVALIER ; Famille NESME-JAMBON

Famille NESME-VALLETTE ; Marie-Louise et Léon

PUILLAT ; Paul GUIGNIER

Antonio GONCALVES AFONSO

à 21h à Juliéna

Robert et Jean-Yves THEVENET

Familles MARTIN ; Familles AUJAS-DARGAUD

Dimanche 25 à 10h30 Marcel GRAVIAZZI

Samedi 31 à 18h30 à Chénas

Denise MARGERAND

Dimanche 1er à 10h30 à Fleurie

Âmes du Purgatoire

Bienvenue au parcours Alpha !



La paroisse de La Trinité en Beaujolais organise un parcours Alpha Classic qui débutera le **lundi 16 janvier 2023**.

Il s'agit d'une série de rencontres où l'on échange en vérité sur des questions de fond en lien avec la foi chrétienne. Chacun peut partager ses opinions en toute liberté et poser ses questions sans se sentir jugé. Chaque soirée commence par un repas convivial. Ensuite, on écoute un topo sur un thème en lien avec la foi chrétienne (Comment savoir si j'ai la foi ? Pourquoi prier ? Comment agit le Saint Esprit ? Dieu guérit-il encore aujourd'hui ?...). Pour finir, une discussion en petits groupes suit l'exposé.

Contact : vernier.pa@gmail.com,
Paul et Emmanuelle Vernier,